

Wieder ein Stück weiter

Am Samstag, den 21.10.2023 war wieder eine Aufräumaktion in der Zehntscheuer angesagt.

Es gab noch einige Holz-Gegenstände wie Fensterrahmen, Bretter und Dielen, die wir nach unten ins Erdgeschoß transportiert haben wollten, damit wir einen Überblick für den letzten Rest bekommen.

Dank bewährter Technik, wie Schwiebel mit starken Seilen und Haken, konnte so manches Schwergewicht doch sehr praktisch von oben nach unten gelassen werden.

Aus dem zweiten Obergeschoß wanderten einige Bretter als doppelter Fußboden ins erste Obergeschoß. Nun hat man beim Drüber laufen doch ein viel sicheres Gefühl.

Engagement der hiesigen Mannschaft und neue Gesichter erfreuen uns jedes Mal.

Das Ganze im Team zu schaffen, macht einfach richtig Spaß.

Unseren Helfer:innen sagen wir deshalb gerne ein recht herzliches Dankeschön.

Ein besonderes Vorhaben konnten wir Dank Transportunterstützung eines historischen Kramer-Traktor und modernem Anhänger lösen. Aus der Feuerwehr-Scheune wanderten rund 90 Stühle, die ehemals vom Musikverein genutzt wurden, in die Zehntscheuer. In der Baustellenumgebung können sie bei der einen oder anderen zukünftigen Veranstaltung noch von respektablem Nutzen sein.

Vielen Dank an Thomas und seinem Transportgefährt.

Brennholz wurde wie immer gleich parallel vorbereitet und sofort wegtransportiert. Auch schön, wenn es hier noch eine Verwendung gibt, die für Zufriedenheit und wohlige Wärme sorgt.

Nun planen wir die restliche abschließende Entsorgung und zum Ende des Jahres wollen wir eine leergeäumte Scheune vorfinden. Das Jahr 2024 kann dann kommen.